

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

Materia:

SEXUALIDAD HUMANA

Trabajo:

Ensayo

3°B

Presenta:

Juan Pablo Sánchez Abarca

Docente:

Dr. Hugo Nájera Mijangos

Lugar y fecha:

Comitán de Domínguez, Chiapas a 06/09/2020

El impacto de la sexualidad en nuestra sociedad

La sexualidad se le conoce como el conjunto de nuestras composiciones y condiciones anatómicas, fisiológicas y psicológicas que nos llegan a conformar y a caracterizar a cada sexo. En la antigüedad se consideraba que este conjunto de condiciones era más por instinto que nada, y por ende de este mito, los comportamientos y las reacciones que estuviesen relacionadas con la sexualidad era muy limitada y muy ml vista, pensando que este proceso era muy antinormal, aunque hoy en día ese tipo de pensamiento llegue a predominar en ciertas regiones del mundo.

Como sabemos hoy en día, los distintos tipos de cultura que existen en nuestro planeta tiene mucho que ver en la influencia de donde las personas vean la sexualidad, y de ese mismo modo nuestros antepasados lo reflejaban por distintos grupos culturales que existían en esos remotos tiempos. En los registros que se tienen de la cultura egipcia el incesto era lo más normal que se percataba en esos momentos mientras que la práctica de la circuncisión se le consideraba como un ritual importante en la etapa de la adolescencia. Mientras que en Grecia la homosexualidad entre los hombres era lo más natural que podíamos encontrar en tal territorio en esos tiempos. Mientras que en Atenas las mujeres no tenían permitido estar solteras y de poder disfrutar su sexualidad de forma libre como lo hacían los hombres, por lo tanto, las mujeres en esa época eran suprimidas de la libertad de dicha práctica.

En la edad media, la iglesia refrenda que todo matrimonio donde fuera monógamo en sí no tendría el perdón de Dios y se le consideraría como una orientación demoniaca. En 1530 se tiene registro de una práctica que hoy en día resulta ser común por diversos factores que se puedan dar, y estoy hablando del divorcio, la reforma protestante del personaje llamado Martín Lutera acepta el proceso del divorcio como una separación de un matrimonio, que a primera vista, se ve que es fallido, a Enrique VIII para poder

separarse, en ese entonces su esposa, de Catalina, para poder iniciar una nueva vida al lado de la mujer Ana Bolena,

Durante los finales del siglo XV, empiezan a surgir las enfermedades de transmisión sexual, esto se debía que en esas épocas nadie sabía que existían microorganismos con los que convivimos día a día en nuestro entorno libre, como hoy en día sabemos que esos microorganismos provocan ciertas enfermedades de transmisión sexual gracias a la ciencia, en ese entonces, esas enfermedades eran consideradas como un castigo celestial ante la lujuria o el descuido que tenía una persona que ejercía su sexualidad de forma libre, pero habían casos en donde las personas morían por este tipo de enfermedades de forma engañada pensando que era algún tipo de castigo que estaban pagando. Mientras que en los siglos XVIII y XIX empezaron a salir ciertas conductas sexuales que hoy en día se siguen practicando, y la que más destacó fue la masturbación, en ese tiempo, el poner acción a esta práctica sexual era considerada inapropiada e insólita por la sociedad, cuando en realidad es una práctica sana y libre del como ejercer la sexualidad sin la necesidad de tener a una persona para practicar el acto sexual.

Sigmund Freud fue uno de los aportadores del conocimiento de lo que en realidad era la sexualidad como tal, ya que pudo demostrar la trascendencia del cómo es la sexualidad de los individuos. La teoría de la personalidad de este mismo personaje abarco y tocó el tema de la sexualidad, así como añadir el término líbido como la energía que emanan todas las actividades que hace el hombre. En esa misma época, Havellock Ellis describió, en su obra *Psychology of Sex*, que el deseo y el apetito sexual es lo mismo en hombres y en las mujeres, porque al final de cuentas somos seres humanos.

Es interesante conocer acerca de cómo la sexualidad se fue dando en la historia para que hoy en día sea libre de expresar a comparación de ciertas épocas de la historia en donde todo esto era mal visto. Así como arrastramos lo bueno, arrastramos lo malo, ya que todavía existen ciertos tipos de culturas o de religiones en donde aborrecen de una

manera impresionante todo lo que tenga que ver con esta práctica, ya que las religiones y sus pensamientos fueron de generación a generación teniendo una mala idea de lo que es la sexualidad por la ignorancia de nuestros antepasados, pero de igual forma, su opinión es respetable.

Referencias:

1. Vera-Gamboa, L. (1998). Historia de la sexualidad. Rev Biomed, 9(2), 116-121.
2. Potts, M., & Short, R. (2001). *Historia de la sexualidad: desde Adán y Eva*. Ediciones AKAL.
3. <https://definicion.de/sexualidad/>